

NOTA DE PRENSA

Nueva plataforma tecnológica de licitación de los excedentes de la Cuenta Única Fiscal

Santiago, 21 de agosto de 2012. Como parte del proceso de Modernización del Estado impulsado por el Ministerio de Hacienda, esta mañana se inauguró una nueva plataforma tecnológica de licitación de los excedentes de la Cuenta Única Fiscal, que permitirá realizar subastas de pactos de retrocompra, los cuales totalizaron cerca de US\$1.800 millones a fines de junio.

La puesta en marcha del sistema contó con la asistencia del ministro de Hacienda, Felipe Larraín; de la directora de Presupuestos, Rosanna Costa; del titular de la Tesorería General de la República, Sergio Frías, y del presidente de la Bolsa Electrónica de Chile, Fernando Cañas.

La operación de esta nueva plataforma "permitirá entregar mayor transparencia, generar más competencia y mejorar tanto los retornos como el riesgo de las inversiones de los recursos públicos", destacó el secretario de Estado.

El diseño de esta nueva plataforma fue realizado por la Bolsa Electrónica de Chile, en coordinación con la Dirección de Presupuestos y la Tesorería General.

Este anuncio se une a la subasta de depósitos a plazo, iniciada en octubre de 2011, a través de la plataforma desarrollada por la Bolsa de Comercio de Santiago

El ministro Larraín destacó que la modernización en el manejo de los recursos del Estado ha significado retornos cercanos a los US\$ 40 millones.